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Herrn Stadtrat 

Christopher Kühn 

Dezernat Finanzen und Ordnung 
Bürgermeister 

 
Es schreibt Ihnen: Bernd Meyer 

Sitz: Hauptmarkt 1 

Telefon: 0375 832900 

Telefax: 0375 832929 

E-Mail*: finanzenundordnung@zwickau.de 

 

Ihre Nachricht vom: 11.06.2020 

Ihr Zeichen:  

Geschäftszeichenzeichen:  

(bitte bei Antwort angeben) 

 

 

Zwickau, 24.06.2020 

 

 

Ihre Anfrage gemäß § 21 Abs. 1 Geschäftsordnung 

Aus Medienberichten habe ich erfahren, dass der Stadionvermieter GGG dem Chemnitzer 

FC unserer Nachbarstadt die Grundmiete für die Spielstätte an der Gellertstraße für die 

Monate März bis Juni erlässt. Im Zuge der Corona-Krise müssen die Drittligisten herbe 

finanzielle Einbußen hinnehmen. Vor allem die ausbleibenden Zuschauereinnahmen bela-

sten die ohnehin schon angeschlagene wirtschaftliche Situation der Klubs in hohem 

Maße. 

1. Inwieweit können wir dem FSV Zwickau bei der Stadionmiete finanzielle Unterstüt-

zung anbieten?  

2. Ist auch bei uns ein Erlass für die Miete von März bis Juni umsetzbar?  

3. Wenn nein, warum und welche Rahmenbedingungen müssen erfüllt werden?  

4. Welche Maßnahmen wurden bisher geprüft dem Verein finanziell zu unterstützen?  

5. Gab es bereits Gespräche mit den jeweiligen Ansprechpartnern? 

 

 

Sehr geehrter Herr Kühn 

 

zu 1. und 2. 

Es wird derzeit geprüft, inwieweit ein Erlass möglich ist. 

 

zu 3. und 4. 

Der Aufsichtsrat der Stadion Zwickau Betriebs GmbH (SZB) wird sich in einer Sondersit-

zung im Juli mit dem Thema beschäftigen. 

 

zu 5. 

Es gab bereits Gespräche zwischen der SZB und dem FSV Zwickau.  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

 

 

 

Bernd Meyer 
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